



Número 1148

<http://www.ppciudadreal.es/>

16 de marzo de 2016

Ciudad Real



El secretario provincial y portavoz del Grupo Popular en la Diputación, Antonio Lucas-Torres: “El PSOE de Ciudad Real está más que roto, está reventado por los cuatro costados”

Los senadores socialistas Nemesio de Lara y Jesús Martín votaron en contra de las diputaciones

Lucas-Torres considera que lo ocurrido ayer en el Senado “es propio de una película de terror” ya que Nemesio de Lara ha votado en contra de una institución que ha presidido durante 16 años y Jesús Martín ha hecho lo mismo pese a que ha querido siempre ser presidente de la Diputación y a que es alcalde de Valdepeñas. “Ambos, por motivos partidistas, han votado en contra de los intereses de sus propios vecinos”. “Nemesio de Lara y Jesús Martín son versos sueltos dentro de un PSOE completamente roto” porque no han hecho caso ni a José Manuel Caballero, su secretario general a nivel provincial y presidente de la Diputación, ni a Blanca Fernández. Ha asegurado a la propia Fernández que “lecciones al PP de unidad, ni una” porque el PSOE de Ciudad Real vive una auténtica “guerra interna” mientras Page, “que no se moja, deja a los presidentes de las diputaciones colgados, con la brocha en la mano y sin escalera”.



Antonio Lucas-Torres

Madrid



El Senado debate una moción de apoyo a las Diputaciones, presentada por el GPP



Rodríguez con los senadores por Ciudad Real

El viceportavoz del Grupo Popular en la Diputación, Miguel Ángel Rodríguez, ha asistido a la sesión donde se ha debatido la moción junto al presidente provincial del PP y senador, Carlos Cotillas, y a los senadores de Ciudad Real Miguel Ángel Valverde y Cristina Molina.



El portavoz del Grupo Popular, Miguel Angel Rodríguez: “Hoy se ha certificado el descontrol que tiene montado el PSOE de Pilar Zamora en el Ayuntamiento”

Rodríguez ha recordado que los socialistas y sus socios de Ganemos se cargaron el contrato de la televisión municipal porque iban a municipalizarla y, ahora, los trabajadores están en la calle y la tele apagada. Hoy, tras votar que no a una moción del Grupo Popular en la que pedía que se retransmitieran las procesiones, sacan un contrato, una nueva privatización, para retransmitir la Semana Santa tal y como pidió el PP. “Este contrato tiene muchos puntos oscuros ya que la oposición no sabe ni cómo ni quién ha determinado el precio del contrato”. Ha indicado que, además, se adjudica el 16 de marzo cuando la primera procesión de Semana Santa es el próximo día 20, por lo que se pregunta cómo es posible que, en solo cuatro días, una empresa pueda montar la logística necesaria para retransmitir todas las procesiones de Ciudad Real. Está convencido de que el adjudicatario sabía desde hace semanas que iba a serlo porque al Grupo Popular le consta que lleva más de una semana contactando con gente para un cometido que hoy se le adjudica formalmente.



Miguel Angel Rodríguez



Rosa Romero y Carlos Cotillas participan en la Convención sobre el Pacto por el Crecimiento y el Empleo

La vicepresidenta cuarta de la Mesa del Congreso de los Diputados, Rosa Romero; y el presidente provincial y senador, Carlos Cotillas, han participado en la Convención sobre el Pacto por el Crecimiento y el Empleo que se ha celebrado hoy en Madrid. En dicha convención, a la que también han asistido los demás parlamentarios nacionales del PP por la provincia de Ciudad Real, se han planteado los cinco grandes objetivos del PP para la próxima Legislatura: el crecimiento económico y el empleo, mantener los pilares básicos del Estado del Bienestar (pensiones, sanidad, educación pública, servicios sociales), la defensa de la unidad de España, de la soberanía nacional y la igualdad de todos los españoles; la defensa de los derechos más fundamentales que tienen las personas, empezando por su vida y por su libertad y, por tanto, combatir al terrorismo aquí y fuera de aquí; y, por último, intentar dar respuesta a uno de los temas que más han preocupado a los españoles a lo largo de estos últimos años como han sido los casos de corrupción. La convención ha sido inaugurada por María Dolores Cospedal y clausurada por Mariano Rajoy.



Carlos Cotillas y Rosa Romero

Toledo



El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto, lamenta que los presupuestos de Page apuesten de manera firme por la derivación de pacientes a la sanidad privada

Jiménez ha asegurado que en 2016, por primera vez en cuatro años, no desciende el presupuesto para la atención sanitaria con medios ajenos, porque con las cuentas del anterior gobierno del PP se destinaron 78 millones menos por año las partidas destinadas en esta materia. Ha indicado que “si el sistema sanitario público evolucionara con la potencia que debería evolucionar, este año tendría que haberse reducido el presupuesto destinado a la sanidad privada. Esta falta de personal se va a traducir en un aumento en las listas de espera”. Ha asegurado que el presupuesto para gastos de personal y para gastos de inversiones “es totalmente insuficiente”. “Necesitaríamos, para estar en la mismas condiciones de hace dos meses, 1.800 profesionales más pero la realidad es que en los presupuestos para personal, concretamente en instituciones sanitarias, han aumentado los presupuestos en 43 millones de euros”. “Es momento de que se solucione con políticas de personal y contratar a las personas que se necesitan. Con estos presupuestos no hay 1.800 nuevos profesionales, porque contratan 400 y, por lo tanto, la falta está en algún sitio y eso hace que haya que recurrir a la sanidad privada”.



Juan José Jimenez Prieto

Pozuelo de Calatrava



El diputado provincial, Felix Martín, visita la localidad

Félix Martín ha mantenido una reunión de trabajo con la Junta Local del PP y con el Grupo Municipal, reunión a la que ha asistido el alcalde del municipio, Julián Triguero. Ha felicitado a Triguero por el magnífico trabajo que está realizando junto a su equipo y por el cambio que está dando al municipio. Entre otros asuntos, ha recordado que el PP es el único partido que defiende las diputaciones en todos los ámbitos ya que son imprescindibles para municipios como Pozuelo de Calatrava.



Felix Martín con la Junta Local y el Grupo Municipal